

Antrag Nr. 16-O-22-0030

Bündnis 90 / Grüne und SPD

Betreff:

Einführung eines Fahrradverleihsystems [Bündnis 90 / Grüne und SPD]

Antragstext:

Antrag der Fraktionen von Bündnis 90 / Die Grünen und SPD

Der Magistrat wird gebeten, über den Sachstand bei der Einführung eines Fahrradverleihsystems in Wiesbaden zu berichten. Dabei soll speziell auch auf die Perspektiven für eine gemeinsame oder kompatible Lösung mit dem Mainzer System eingegangen werden. Das betrifft besonders die Strecke am Rhein zwischen Kastel und Schierstein, da sich beispielsweise in Kastel bereits Ausleihstationen befinden, die von der Mainzer Verkehrsgesellschaft betreut werden.

Begründung:

In seiner Sitzung am 23.02.2012 hat der Schiersteiner Ortsbeirat einen Antrag beschlossen, in dem ein Fahrradverleihsystem für die attraktive Strecke am Rhein zwischen Kastel und Schierstein gefordert wird, das möglichst mit der seit Jahren bestehenden Lösung „MVGmeinRad“ der Mainzer Verkehrsgesellschaft kompatibel ist.

Im Mai 2013 erhielten wir dann vom zuständigen Tiefbau- und Vermessungsamt die Rückmeldung, „dass die Landeshauptstadt Wiesbaden für das gesamte Stadtgebiet ein ähnliches Angebot plant wie Mainz. Dazu werden derzeit verschiedene Angebote eingeholt“. Wir begrüßen eine derartige Lösung für das gesamte Stadtgebiet, aber es gab anschließend leider bislang keine für uns erkennbaren wirklichen Fortschritte bei diesem Thema.

Wiesbaden, 25.05.2016